

ENTORNO **EMPRESA**

Informa:
Cámara
Zaragoza

El primer encuentro Talento 45+ en Zaragoza: oportunidades para brillar

Empresas y personas de más de 45 años compartirán una jornada en la que habrá tiempo para la motivación, el intercambio de experiencias y el 'networking'

El próximo 2 de octubre, Zaragoza se convertirá en el epicentro de una iniciativa innovadora y necesaria: el primer encuentro Talento 45+, organizado por la Cámara de España. Este evento, que forma parte del programa Talento 45+, ofrece un espacio único para conectar a personas mayores de 45 años con empresas que reconocen el valor de los perfiles senior. Dirigido a aquellos profesionales que buscan nuevas oportunidades laborales, esta cita promete romper con los estereotipos y destacar la riqueza de conocimientos y experiencias que aportan los mayores de 45 al entorno empresarial actual.

Y, ¿por qué este encuentro es tan importante? Porque las personas mayores de 45 años tienen mucho que ofrecer al mundo laboral. A menudo, el valor de su experiencia, habilidades y conocimientos no es reconocido de manera justa, lo que puede llevar a dificultades para reincorporarse al mercado laboral tras una etapa de desempleo. Este evento busca cambiar esa narrativa y ofrecer una plataforma donde los participantes puedan mostrar su valía y conectar con empresas que realmente valoran su experiencia.

La Cámara de España, a través del programa Talento 45+, ha hecho una apuesta decidida por los



El plan está dirigido a personas desempleadas entre 45 y 60 años. CÁMARA DE ZARAGOZA

perfiles senior, convencida de que la madurez profesional es un activo clave. Este programa no solo busca conectar a las personas con nuevas oportunidades, sino también generar conciencia en las empresas sobre la importancia de incluir a personas de más de 45 años en sus equipos.

El evento comenzará con testimonios motivadores y continuará con un coloquio en el que se darán a conocer algunos casos de éxito de participantes del programa Talento 45+ y empresas. También habrá tiempo para el 'networking' con el 'speed-dating' 'Activa tu grandeza', donde esta-

blecer conexiones sin filtro entre reclutadores, empresas y profesionales.

Las empresas que participarán en el Encuentro Talento 45+ comparten un compromiso firme con la diversidad y la inclusión. Buscan en los perfiles senior características que solo la experiencia

puede aportar, como una visión amplia y consolidada, compromiso y estabilidad, y 'soft skills' altamente desarrolladas.

El encuentro Talento 45+ está dirigido a todas aquellas personas entre 45 y 60 años que actualmente se encuentren en situación de desempleo. No importa el sector profesional de procedencia o la trayectoria que hayan tenido hasta ahora, lo importante es que estén dispuestas a explorar nuevas oportunidades laborales y a demostrar todo lo que pueden ofrecer.

Las inscripciones son gratuitas y pueden hacerse a través de la página web de la Cámara de Comercio de Zaragoza. Este encuentro es una excelente oportunidad para que los profesionales mayores de 45 años se reconecten con el mundo laboral y descubran empresas que valoran la experiencia, la madurez y las habilidades únicas que aportan.

Programa Talento 45+

Desde Cámara de Zaragoza, no solo se les invita a participar en este encuentro, sino que se les anima a formar parte de Talento 45+, un programa de empleabilidad que reconoce el valor de la experiencia y en el que se acompaña a los mayores de 45 durante todo el proceso de mejora de oportunidades laborales e inserción laboral.

El desfile de la Aguja Goyesca, colofón de la Semana de Goya

La figura de Goya es la protagonista de actividades, exposiciones y eventos durante toda una semana. Del 20 al 29 de septiembre se celebra la octava edición de la Semana de Goya organizada por la Cámara de Comercio, que tendrá su día grande este viernes, con el desfile de la Aguja Goyesca, en la plaza del Pilar, donde se mostrarán los modelos finalistas del certamen inspirado en la figura de Goya y la colección otoño/invierno de El Corte Inglés.

En la categoría profesional, los finalistas son Cantia Aparicio, Antonio Medina, Danae López y Alexander Guevara, que optarán a un premio de 3.000 euros. En la categoría estudiante competirán por un premio de 1.000 euros Hialmar Castillo, Celia Mompel y María Sota. Además, los siete finalistas se beneficiarán de una ayuda de 300 euros para la confección de sus colecciones.

El jurado contará entre sus miembros con Domingo Rodríguez Lázaro, creador de la marca

Dominnico y conocido por vestir a famosas de la talla de Rosalía, Lady Gaga, Beyoncé, Dua Lipa, Aitana, Lola Índigo o Chanel. También formará parte del jurado Sara Navarro, diseñadora de zapatos que pertenece a la tercera generación de una familia de artesanos e industriales del calzado de la ciudad de Elda, en Alicante. Creó su propia marca homónima en 1979 y, desde hace años, cuenta con dos líneas complementarias, una con modelos exclusivos perfumados con aroma de cereza o azahar; y otra con diseños más urbanos con espíritu green friendly, reflejo de un consumo responsable y un compromiso con el planeta.

Para poner el broche final, se organizará una jornada goyesca en el Rincón de Goya del Parque Grande el domingo 29, con un desfile goyesco, música y monólogos.

Todo el programa completo: <https://www.goyazaragoza.com/programa-2024/>

Y ADEMÁS...



■ **REAPERTURA DE LA SEDE DE CÁMARA DE ZARAGOZA.** El acto de reapertura de la Cámara de Zaragoza reunió a cerca de 500 personas y empresas que quisieron acompañar a la institución en un día tan importante. El presidente de la Cámara, Jorge Villarroya; la vicepresidenta del Gobierno de Aragón, Mar Vaquero; y la alcaldesa de Zaragoza, Natalia Chueca, manifestaron su alegría por la recuperación de este edificio histórico. Se descubrió una placa conmemorativa y se brindó por una Cámara «con más luz».